

Bremer Journalist besteigt Achttausender

Fotos: RAINER FROMM, OKAPIA



Folkert Lenz hat bereits den Kilimanjaro und den Mount Mc Kinley gemeistert, jetzt will er den Shisha Pangma (gr. Foto) bezwingen

Mitte - Radiojournalist Folkert Lenz (45) will hoch hinaus! Der Bremer bricht in Eigenregie mit einem sechs Mann starken Team zum Gipfel des 8013 Meter hohen Bergs Shisha Pangma in Tibet (Asien) auf. Das Besondere dieser Tour? Lenz erklärt: „Es wird eine ehrliche Besteigung im traditionellen alpinen Stil. Das bedeutet, dass alle Teilnehmer auf die Hilfe von Trägern und Sauerstoff verzichten. Ende Mai wollen wir auf dem Gipfel des Berges stehen.“

Lenz ist ein erfahrener Alpinist. Er hat in den vergangenen Jahrzehnten bereits den Mount McKinley in Nordamerika und den Kilimanjaro (Afrika) bestiegen.